
MUNICIPIO E 
 

Acta N° 184-3 
 

17/04/2024 
 

  
Presentes: Alcaldesa Mercedes Ruíz; Concejales titulares: Ignacio Ubilla (P. 

Independiente) y Eduardo Correa y Santiago Armas (FA). Suplentes: Graziella Romiti (FA).    
Directoras y funcionarios: 
Asesor: Federica Senese 
Vecinos: Andy Paciel (CV8), Arq. Mónica Suárez (CCZ N.º 7), Gonzalo Grajales, Teresa 
Alves, Julio Ricaldi, José Pelayo y Pilar Olascoaga (Plaza de los Olímpicos). 
Secretaria de acta: María Noel Carreño 
 

 

Siendo la hora 17:14 comienza la sesión. 
 
 

 

Orden del día:    1) Informe 

         2) Previos 

         3) Aprobación de acta anterior 
                    4) Asuntos entrados 
                             5) Aprobación de Resoluciones 
 
 
Orden del día (enviado por mail) 
 
 
Tenemos un quórum de 4 votos por no estar presente el Concejal Augusto Alcalde 
ni su suplente 
 
 
- 1) Informe: 
 
 
- 2) Previos: 
 
- Ventanilla Única (855849): Paseo Rostand, cambio de fecha para el 11/05. 
Se aprueba por 4 en 4 votos. 
- Ventanilla Única (861507): Damián Minacepilli, 19/05 de 7 a 13, Parque Rivera. 
Se aprueba por 4 en 4 votos. 
- Ventanilla Única (862929): Ruben Caviglia, 21/06 al 21/08 de 20 a 22:40, Parque Rivera. 
Solicitar si es posible entradas para repartir en los Centros Culturales, Centros Juveniles, 
etc, del territorio. 
Se aprueba por 4 en 4 votos. 
- Federica Senese: Nota del Club Malvín, se lee. 
Solicitan apoyos para los eventos de este año, Día del Niño y carrera 



Se aprueban por 4 en 4 votos los apoyos y el inflable se aprueba por 3 en 4 votos (Ignacio 
Ubilla vota negativo). 
Mercedes Ruíz: pensar que otro entretenimiento se le puede dar en lugar de inflables. 
 
 
- 2) Informe 

 
 
- 3) Acta: Acta No. 183-3 se aprueba por 3 en 4 votos (Concejal Santiago Armas se abstiene 
por no haber estado presente). 
 
 
- Visitas: 
 

- Nos visita la Comisión de Plaza de los Olímpicos por los festejos de los 100 años. 
Teresa Alves, Julio Ricaldi, Pilar Olascoaga, José Pelayo y Gonzalo Grajales. 
Teresa Alves: querían conversar porque la Alcaldesa cuando estuvo la JDM en la Plaza de 
los Olímpicos planteo la posibilidad de que se pinte el local de la Plaza de los Olímpicos y 
mejorar el entorno de la plaza, mas en estos 100 años, la idea es llegar al 09/06 con un 
montón de arreglos. 
Es un local que fue vandalizado, había un mural que estuvo años, que se hizo con el taller 
de pintura de la Comuna 8, hasta que se vandalizó, para ellos es muy importante esa fecha 
que se aproxima, llegar a tener ese local prolijo, en nombre de la plaza y de las calles que 
conforman esa plaza, todos esos nombres significan esa fecha. 
Están trabajando en el motivo para hacer un nuevo mural, visitando colegios, escuelas de 
la zona, liceos, tratando de que se involucren los centros de enseñanza y recibir de niños 
insumos para poder plasmarlo en el mural por los 100 años. 
También tienen idea de mejorar el arbolado. 
Están organizando una charla sobre esa fecha, un encuentro de mujeres deportistas. 
José Pelayo: el 09/06 es la fecha para hacer el homenaje por los 100 años. 
De Deporte de la IM le dijeron que estaría concurriendo la Embajada de Francia. 
Darle un enfoque más hermoso a la plaza. 
Hay muchos grafitis en la plaza. 
Para el mural participarían las escuelas, él es el encargado de seleccionar los trabajos para 
luego llevarlo al muro y lo van a pintar los niños. 
Es interesante para que los niños sepan la historia y el proceso. 
Habían llamado al mes de junio, el mes d ellos 100 años. 
Propuesta de traer testimonios de gente que vivió, periodistas, deportistas, testimonio de 
los jugadores que están en el museo de la voz. 
El mural se estaría inaugurando mismo el 09/06. 
Mercedes Ruíz: Mónica tu ubicas la parte que quieren pintar y arenisar? 
Arq. Mónica Suárez: si. 
Por un lado el plazo del 09/06, falta un mes y 20 días es bastante ajustado, desde el CCZ 
tenían presente el tema de los festejos pero no esa fecha. 
Hoy le llegó el expediente que decía que la comisión se estaba reuniendo, una pena que 
no se conversó antes. 
Para la pintura esta previsto el presupuesto, estaba esperando que se aprobara el Plan de 
Obras, la idea es contratar una empresa que haga el arenado, quitar toda la pintura del local 
y de la casetta, ya mandaron el expediente a Patrimonio con sugerencia de color que es un 



beige claro, no tenían previsto lo del mural, y ya esta informado por Patrimonio que están 
de acuerdo con la pintura y recuperar el revestimiento de piedra. 
El tema del mural no lo tenía previsto, tenemos que volver a hacer la consulta a patrimonio, 
lo va a consultar por teléfono por un tema de tiempos, para la aprobación del mural, pero 
quizás le pidan un boceto de lo que se va a hacer. 
Necesitamos el ok de Patrimonio. 
El municipio ya había resuelto que se hiciera la pintura y que se hiciera por compra directa, 
que es más ágil, pero 1 mes y 20 días es muy acotado. 
Se podría hacer un intento, la idea era hacerlo y necesitamos el detalle del mural para verlo 
con patrimonio. 
La pintura del mural está resuelto? 
Teresa Alves: el que va a confeccionar el mural es José Pelayo, a partir de los aportes de 
los niños. 
La pintura están gestionando conseguirla, tenían una donación de pintura para ese mural. 
Pilar Olascoaga: esa decisión esta en reserva. 
Arq. Mónica Suárez: para que sea posible el mural, necesitan la base blanca? 
José Pelayo: la propuesta del mural es en base a trabajos de los niños de las escuelas, hay 
una fecha límite para entregar los trabajos y luego se va a elegir. 
Arq. Mónica Suárez: ustedes llegarían al 09/06 con el tema del mural? 
José Pelayo: el cree que en un día se hace el mural. 
Teresa Alves: en una tarde lo hicieron ellos. 
Arq. Mónica Suárez: necesitan tener la base del mural en blanco para trabajar encima? 
José Pelayo: si. 
Arq. Mónica Suárez: no sabe como vamos a andar con la plaza por un tema de tiempo, si 
se le da la pintura ustedes pueden blanquear la pared del mural? 
José Pelayo: si ustedes nos autorizan a pintar esa pared de blanco, se pinta. 
Arq. Mónica Suárez: va a hacer la consulta a Patrimonio, no va a tener el boceto, estima 
que se lo van a pedir, alguien tiene una foto del mural anterior? 
Ella va a trasladar cualquier consulta que le haga Esposito para poder seguir avanzando 
por otro lado ya estamos por iniciar la compra de la pintura para poder llegar . 
A ella lo que le preocupa, que cree que pata hacer la pintura es necesario lograr acercarnos 
al Club Unión Atlética, concientizarlos de que ellos, si bien no fueron los responsables de 
las pintadas, tener un papel pro activo y notificarlos de lo que se va a hacer. 
Pilar Olascoaga: el año pasado a pedido del GM tuvieron ese contacto con la directiva del 
Club Unión Atlética y se lo plantearon, en esa reunión se lo manifestaron, en la comisión 
hay un integrante del Unión Atlética. 
No tienen problema en reunirse otra vez pero que la reunión sea a iniciativa del GM. 
Mercedes Ruíz: ok, esta bien. 
Ignacio Ubilla: pero ya tuvieron esa reunión con ellos? 
Pilar Olascoaga: si. 
Eduardo Correa: el municipio designo a Augusto Alcalde y a él como integrante de esa 
comisión, si hubieran estado en conocimiento de la comisión hubieran avanzado antes. 
Tema del arbolado la idea es acondicionar el lugar? 
Pilar Olascoaga: revisar el lugar, la técnica en Jardinería esta involucrada con eso. 
Eduardo Correa: y que esta actividad sea declarada de interés municipal. 
Es algo simbólico. 
José Pelayo: colocación de los aros olímpicos. 
Pilar Olascoaga: eso se hizo en el 2021 y era algo provisorio y les gustaría hacer los aros 
en metal, o algo que dure más. 



Arq. Mónica Suárez: aros, si quieren algún elemento mas permanente, estamos en la misma 
situación que la pintura, cualquier agregado en la plaza que no sea el original tiene que 
pasar por Patrimonio y estamos con poco tiempo. 
Pilar Olascoaga: saben que no van a llegar con todo para el 09/06, ese día va a ser el 
lanzamiento pata varios homenajes que se van a hacer, pretenden que la plaza luego de 
esa celebración quede mas linda y cuidarla entre todos. 
 
 
- 4) Asuntos entrados: 
 
 
- Exp. Nº 2018-1238-98-000048: Control de habilitación, Gral. Paz N.º 1437, rubro 

papelería, Rocca Franco, Ignacio. 
Ya se había multado y presentaron descargos, los cuales se leen. 
Se lee informe de la Directora del CCZ N.º 7. 
Santiago Armas: él le sacaría la multa. 
Ignacio Ubilla: a él le faltan elementos para dejar sin efecto la multa, le daría un plazo de 
10 días para presentar el inicio del nuevo trámite. 
Se aprueba por 4 en 4 votos dar el plazo de 10 días. 
- Exp. Nº 2020-1238-98-000012: Control de habilitación, Coimbra N.º 5855, automotora, 

Aralur SA. 
Ya lo habíamos visto y se resolvió que la multa seguía adelante y se mando a la CEP de 
Carrasco y Punta Gorda informando que están de acuerdo con el destino de la automotora. 
Eduardo Correa: no estuvo en la sesión que se vio esto y por respeto a sus compañeros se 
va a abstener, el hubiera tomado por válido el 1º informe de la CEP. 
Pero se va a abstener por respeto a sus compañeros. 
Santiago Armas: el reitera su posición del otro día. 
Ignacio Ubilla: vota positivo. 
Pasar al Dr. Leandro Gómez a los efectos de informar pasos a seguir, ya que la CEP dice 
que no da el aval para ese destino y el Municipio autoriza ese destino en ese lugar. 
Se aprueba por 3 en 4 votos (Concejal Eduardo Correa se abstiene). 
- Exp. Nº 2021-3280-98-000217: Concejo Vecinal Zonal 7 referente a integración de 

comisión de educación física, deportes y recreación. 
Se lee nota del CV 7 del 13/03/2024. 
Se toma conocimiento. 
Se aprueba por 4 en 4 votos. 
- Exp. Nº 2023-0016-98-000006: Solicitud de la comisión de deportes y salud del CV 7, 
sobre creación de comisión con la Secretaría de Deportes de la IM sobre los festejos en 
2024 de los olímpicos. 
Se lee nota del CV 7, del area social del CCZ N.º 7 y de actuaciones Nos. 4 y 6. 
En el día de hoy se recibió a la comisión por los festejos de los 100 años de la Plaza de los 
Olímpicos. 
Quedando el municipio  a la orden para cualquier cosa que necesiten, y que el CV 7 y 
cualquier vecino que quiera colaborar con los 100 años de la Plaza de los Olímpicos se 
acerque a la comisión que está trabajando por los 100 años. 
Se aprueba por 4 en 4 votos. 
- Exp. Nº 2023-0016-98-000614: Facturas de tributos recibidas por el Club La Virgen. 
Se lee informe de la Pro Secretaría General – Comisiones. 
Mercedes Ruíz: es raro que la IM se cobre a sí misma. 



Mantener a Despacho para hacer algunas consultas. 
Se aprueba por 4 en 4 votos. 
- Exp. Nº 2023-1001-98-002030: Vecinos de la calle Canadá solicitan traslado de feria de 
los días miércoles. 
Se lee informe del Ayudante tecnológico y del Director del CCZ N.º 8, el cual se aprueba 
por 4 en 4 votos. 
Pasar a Promoción Económica. 
- Exp. Nº 2023-3270-98-000090: Fondo Solidario de Materiales, Tracy García, Roberto 

Berro N.º 2335. 
Se lee informe de actuación N.º 12, se toma conocimiento, se pasa al CCZ N.º 6. 
Se aprueba por 4 en 4 votos. 
- Exp. Nº 2024-0016-98-000090: Asignación de pasantes Municipio E. 

Se lee informe de actuación N.º 1 y de la Oficina de Pasantía y de la UGP. 
Eduardo Correa: pediría una evaluación de las horas de trabajo porque cada ccz’s tiene 2 
arquitectos, ayudantes tecnológicos, pasantes y acá en el municipio hay un contrato. 
Mercedes Ruíz: lo que pasa que los arquitectos dicen que no le dan los tiempos. 
Eduardo Correa: no le surgen elementos suficientes pata aprobar esto. 
Tenemos un déficit de trabajadoras sociales, principalmente en el CCZ N.º 6. 
Ignacio Ubilla: déficit de funcionarios en general, de diferentes áreas. 
Eduardo Correa: estamos adjudicando presupuesto del municipio. 
Eduardo Correa: se abstiene. 
Santiago Armas: se abstiene. 
Ignacio Ubilla: afirmativo. 
Mercedes Ruíz: afirmativo. 
Se aprueba por 2 en 4 votos Concejales Eduardo Correa y Santiago Armas se abstienen), 
la asignación de pasantes. 
- Exp. Nº 2024-3280-98-000077: Vereda en mal estado, Magenta N.º 3894. 
Se lee informe de la Ayudante Tecnológico del CCZ N.º 7 y de la Arq. Mónica Suárez, el 
cual se aprueba por 4 en 4 votos. 
- Exp. Nº 2024-0016-98-000123: Balance Molino del Galgo 2024. 

Se lee informe de la UGP, se toma conocimiento y se remite a la Gerencia de Eventos. 
Se aprueba por 4 en 4 votos. 
 
 
- 5) Aprobación de Resoluciones: 
 
 
Resolución 62/24/0116, Expediente 2023-3270-98-000385 

Se autoriza con carácter precario y revocable a la empresa unipersonal Mario Lorenzo 
Vener Carvalho, sito en la calle José Serrato N.º 2509 a instalar 2 mesas con 2 sillas cada 
una, sin entarimado, en un espacio total de 2,64 mts. 2. 
Se aprueba por 4 en 4 votos. 
Resolución 63/24/0116, Expediente 2020-1238-98-000014 

Se deja sin efecto la Res. N.º 43/24/0116 de fecha 13/03/2024, por la que se aplicó una 
multa de U.R. 15 a la empresa García Alfonzo, Pablo y Gracía Alfonzo, Javier, ya que se 
había iniciado el tramite requerido pero se omitió presentarlo en el ccz correspondiente. 
Se aprueba por 4 en 4 votos. 
Resolución 64/24/0116, Expediente 2016-3280-98-000066 



Se aplica una multa de U.R. 30 a la empresa Ralitor SA,  destinada a automotora, ubicada 
en la Avda. Italia  N.º 5112, por falta de Habilitación Comercial y SIME - 1ª Reincidencia. 
Se aprueba 4 en 4 votos. 
Resolución 65/24/0116, Expediente 2021-3270-98-000362 

Se aplica una multa de U.R. 49 a la Sra. Silvana Mariela López Lúquez, propietaria del 
predio padrón N.º 99676, ubicado en la calle Comercio N.º 2370 por demolición sin permiso. 
Se aprueba por 4 en 4 votos. 
Resolución 66/24/0116, Expediente 2024-0016-98-000106 

Se convalida el gasto y se autoriza el pago por la suma de $ 321.490 incluido cargas 
sociales y fondos cooperativos a favor del proveedor Cooparte, por la contratación de un 
docente durante el periodo de 9 meses, de marzo a diciembre de 2024, para el programa 
Todos por la Música. 
Se aprueba por 4 en 4 votos. 
Resolución 67/24/0116, Expediente 2023-3280-98-000123 

Se amplia en un 100% la LA A124296 referente a la construcción de rampas y veredas en 
espacios públicos correspondientes al CCZ N.º 7, por un total de $ 3.815.191 mas IVA y 
$ 618.895 correspondientes a leyes sociales a favor de la firma TECOSE SRL. 
Se aprueba por 4 en 4 votos. 
 
 
Se aprueban las 6 (seis) resoluciones, la cuales se firman por la Alcaldesa Mercedes Ruíz 
y el Concejal Eduardo Correa. 
 
 
-Varios: 
 
 
Siendo las 18:59 horas se termina la sesión. 

 
 
Próxima sesión: miércoles 08 de mayo  de 2024, a las 18:00 horas,  presencial 
y por  zoom. 

  

 


